



Habla el Alcalde Ante la Estatua

Después de descubierta la estatua de Carlos Manuel de Céspedes, el Alcalde de La Habana pronuncia su discurso en homenaje al fundador de la cubanidad, ante la multitud que se congregó en la antigua Plaza de Armas, hoy Plaza de Carlos Manuel de Céspedes. Al acto asistieron representaciones de los veteranos de la Independencia, Emigrados Revolucionarios, autoridades civiles y militares, así como varias compañías de las Fuerzas Armadas que rindieron los honores correspondientes.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL
CUBANA DE JUSTICIA
DE LA HABANA